

ASCENSION Y ENERGIA POSITRONICA: MENSAJE EXTRATERRESTRE

(SWARUU DE ERRA)

Published 12 February 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Swaruu mira. Tengo este comentario y pregunta de un suscriptor. "Sé que el tiempo no existe... de verdad lo se y lo creo... sé que hay vida mas alla de la tierra y de las galaxias infinitas... sé que estoy ahí afuera... Pero quiero vivir la liberación de la tierra... la ascensión... y no esperar a morir en este cuerpo... pero no hay marco de referencia para semejante evento... lo deseo... lo quiero... pero como construyo esa línea de tiempo? Como construyo ese "futuro"...? Como construyo esa intención para generar la frecuencia acorde a la ascensión?

Swaruu: Debes vivirlo! ¡Como si ya hubiera ocurrido! Así es como ocurre. No es algo que te va a pasar, es y debe ser algo que haces por ti mismo. Todo son frecuencias, y las frecuencias son el resultado de la percepción mental, de la conciencia. Quieres saber cómo ... Fingir hasta que lo consigas. Debes vivir en ese estado mental. No debes esperar a que suceda "algo", debes arremangarse y ponerse manos a la obra, estudiar, ser el cambio haciendo pequeños detalles que crees que marcarían la diferencia, no hay pequeños detalles. Las cosas pequeñas son solo pequeñas desde la percepción humana y su escala de relevancia, importancia. No es desde una escala cósmica. La vida es dura, y la vida es terrible y la vida es cruel ... ¡Pero ustedes son aún más duros, más fuertes de lo que imaginan! No son víctimas, pero siempre volverán a decir eso ... El sacerdote fue malo conmigo cuando era pequeño y por eso yo ... esto y aquello.

Una de las historias absurdas más grandes que te ha contado la Nueva Era es que esta ascensión es algo que te está "sucediendo"! Tu debes serlo!

¡Las energías positrónicas que golpean la Tierra existen! Esas energías son frecuencias que provienen de otras conciencias, que interactúan y se combinan con las tuyas. Esta es la famosa "tormenta positrónica de flujo de energía que viene del centro de la galaxia". Pero las personas deben fluir con esas energías, no resistirse a ellas, y se están resistiendo aferrándose a su antigua mentalidad. ¡Ningún cambio vendrá así! ¡Permanecerán en su viejo paradigma y mentalidad!

Gosia: Algunas personas lo llaman tormentas solares. ¿Es eso lo que es la tormenta positrónica?

Swaruu: Es una onda de alta energía que emana del centro de la Galaxia y es producida por las interacciones combinadas de todas las estrellas y planetas en esa región. Es de muy alta frecuencia. Es una tormenta en el espacio y golpea la Tierra unas 2 o 3 veces al mes. Se siente como picos en el campo magnético de la Tierra y aumenta mucho la resonancia de Schumann, aunque vuelve a caer, no cae hasta la lectura anterior, por lo que sube un poco cada vez. Se siente en el espacio como una tormenta física real hasta el punto de que cuando se pone fuerte debes cerrar las persianas de tus naves y prepararte para el impacto. Golpea las naves aquí como una tormenta en el mar golpearía el barco marítimo. Sí, hay clima en el espacio. Los escudos están al máximo y puedes escuchar cómo las partículas golpean el casco como millones de pedazos de granizo en un techo de latón. La estructura de la nave también se escucha quejarse del estrés adicional. ¡También perturba las transmisiones de Muon y las conexiones de comunicación!

Gosia: ¿Qué lo desencadena?

Swaruu: Es parte de la dinámica que compone la materia en este Universo, es una onda de energía en el éter.

El sol envía positrones a la tierra y esto aumenta la resonancia shumann. El centro de la galaxia emite ondas de choque que son partículas cargadas positivamente. Son

de muy alta frecuencia, por encima de 10,000 Tera-Hertz cuando la frecuencia de Schumann de la tierra es de aproximadamente 16 Hertz. Pero dado que se encuentra principalmente en otros planos, solo golpea la Tierra en una escala más pequeña, pero esa escala más pequeña es suficiente para crear un aumento en la frecuencia de Schumann y con eso la disolución gradual de la Matriz 3d.

¿Qué es la onda positrónica?

Veamos, no es algo que se pueda ver. o solo con instrumentos que le dan forma o le asignan una imagen de acuerdo con las frecuencias. Entra en ondas, es como una espiral o un brazo de la galaxia. Imagine un brazo curvo que pasa golpeando todo a su paso. Es una serie de altas frecuencias de mucha energía, ocurre dentro del éter pero debido a sus nodos por sus armónicos, se manifiesta en el lado físico como positrones de alta carga. Golpean todo, y como se esperaba, modifican la frecuencia de todo por lo que pasan o de todo lo que tocan por el principio de frecuencias dominantes.

Por la misma razón, cuando atraviesan el sol, lo modifican, aumentan su frecuencia y luego ese emite un viento solar de alta energía, aumentando aún más la onda de la energía desde el centro de la galaxia.

Aunque esta ola de energía funciona y golpea todo por sí misma ... a medida que pasa a través de los soles, tienden a amplificar la energía que reciben. Se dice que esta energía proviene de Alcyone ... esto es falso. Proviene del centro de la galaxia y es la misma dinámica energética que crea la misma galaxia, es parte de la galaxia. Es por eso que golpea como brazos de la espiral. Alcyone aumenta, Sí, pero no proviene de Alcyone, ni proviene de este sol. Solo lo amplifican.

La Tierra asciende porque asciende todo el cuadrante, les guste o no, solo es que por disposición personal, deseos personales de cada ser, unos tardarán más que otros.

La pregunta CUANDO se ascenderá tiene una carga de predicción a futuro. Yo no puedo enfocarme a uno solo. Solo veo líneas múltiples.

Independientemente de la ascensión de todo el cuadrante de la Galaxia, la Tierra tiene otra clase de "ascensión". Que es la de la 3a a la 5a densidad que es la normal. Ésto sucede con la ayuda e influencia de la ascensión del cuadrante, pero mayormente es algo independiente porque no depende del centro de la galaxia ni nada así , el que se tire un control lunar de imposición de bajas frecuencias 3D, deje de funcionar y regresen todos a un 5D normal.

Es que aun así... solo es una gradiente y obedece a muchos factores, no es que salte de una densidad a otra, solo sube pero no sube todo de la misma forma porque hay influencia de otros factores que ya sea que aceleran el proceso o lo alentan.

Factores como deseos de las líneas temporales colectivas de sus habitantes, o la exposición a otras clases de influencias planetarias y sus habitantes. Es decir, Venus lo afecta la Tierra, pero también recibe influencia en forma de frecuencia de otros lados como Júpiter y los demás. Es una gran sopa complicada de frecuencias, un baile o un mar con sus olas de frecuencia que van y vienen.

Gosia: Si todo esta ascendiendo igual, esto quiere decir que...esta fuerza del centro de la galaxia tiene mas poder que el control lunar? O sea...si vosotros por ejemplo quisierais seguir manteniendo la tierra en 3d artificialmente, se podria? O la ascensión natural del centro de la galaxia lo anularia?

Swaruu: Es que no se asciende igual, cada región va a su propia velocidad dependiendo de factores internos y externos que lo afectan como he dicho arriba. Y

si se podría, pero se necesita más energía, cada vez más y más energía.

Gosia: Los rayos del centro de la Galaxia activan ADN?

Swaruu: Ese es otro tema, pero si. No es que lo activen como en que antes no lo estaban.

Solo son frecuencias transmitidas y por el principio de la frecuencia dominante ... todo lo que esté bajo la influencia de una mayor cambiará de frecuencia a ser como la mayor.

La consecuencia de eso es que todo lo que estaba en una frecuencia inferior (y por consiguiente en un plano existencial menor) tendrá irremediamente que subir su frecuencia también. Principio de Frecuencias dominantes.